

## 30.11.2020 Montag - Wochenstart

Alles neu in der neuen Woche! Zu viert ist nicht zu dritt. Die Kinder haben sich sehr gefreut sich wieder zu sehen. So ging es auch ganz schnell, dass alle ins Spiel fanden. Sie taten alles gemeinsam.

Zuerst wurde getrommelt. Jeder war mal dran. Dabei sangen die Kinder ihre Lieblingslieder. Ein erster Versuch eines gleichmäßigen Rhythmus war zu erkennen. Die Kinder versuchten laut und leise zu trommeln. Aber laut war am schönsten.



Der Holzteddy lud zum Puzzeln ein. Die Kinder benannten OBEN, MITTE und UNTEN. Oben musste der Kopf hin, in der Mitte der Körper und unten die Füße. In Teddys Gesicht können die Kinder Gefühle erkennen. Wir sprachen darüber, wie denn der (die) Teddy jetzt schaut und wie es ihm geht.





Kleine Rituale festigen den Tagesablauf und sind wie ein roter Faden für die Kinder. Umso mehr freut es mich, dass sie Kinder wie selbstverständlich diese Rituale in ihr Rollenspiel einbauen.



Wenn es so kalt draußen ist, versuche ich die Kinder immer zur Bewegung zu ermutigen. Die Pferde sind da eine gute Hilfe.